

*Ohne dich ist nichts mehr so, wie es war.
Doch du lebst weiter in unseren Herzen.*

Von Herzen Danke
sagen wir allen, die

Hans Messer-Bärtschi

auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es tut gut zu erfahren, wie viele ihn gern hatten.

Danke

- allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Kollegen, die mit uns Abschied genommen haben und uns gezeigt haben, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind.
- für die tröstenden Worte und die herzlichen Umarmungen.
- für die vielen Karten, die grosszügigen Spenden für die Schweizer Berghilfe und für die Blutspende SRK Schweiz sowie für die Spenden für späteren Grabschmuck.
- an die Feldschützen Mattstetten für den letzten Fahngross.
- dem Bestattungsinstitut Schönthal Jegenstorf und seinem Team für die einfühlsame Begleitung.
- dem Ärzteteam und dem Pflegepersonal des Universitätsspitals Zürich und des Lindenhofspitals Bern.
- Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Beat Kunz für die würdevolle Gestaltung der Beisetzung und des Trauergottesdienstes.

Mattstetten, im August 2017

Die Trauerfamilien